

---

FDP Hessen

## LIEB: HESSISCHE FDP PRÄGT DAS LAND SEIT 80 JAHREN

23.01.2026

---

- **Freie Demokraten Hessen feiern Jubiläum**
- **Liberalismus gerade heute besonders wichtig**
- **Fokus der hessischen FDP auf Wirtschaft und Bildung**

„80 Jahre Freie Demokraten in Hessen – das bedeutet 80 Jahre für Freiheit, Recht und Demokratie“, erklärt Thorsten Lieb, Landesvorsitzender der FDP Hessen. Am morgigen Samstag feiern die hessischen Liberalen ihr Jubiläum. „Seit 80 Jahren hat der Liberalismus in Hessen mit der FDP eine starke Stimme. Gerade heute, wo Freiheit, Demokratie und Rechtsstaat weltweit unter Druck sind und sich auch in Deutschland die Parteienlandschaft verschiebt, sind liberale Positionen von zentraler Bedeutung“, sagt Lieb und zeigt auf, wie die Liberalen Hessen in Zukunft gestalten wollen: „Hessen muss dynamischer werden. Insbesondere die schwächelnde Wirtschaft muss konsequent gestärkt werden. Um die Deindustrialisierung zu stoppen, die in Hessen stärker als in anderen Ländern grassiert, muss eine stärkere Vernetzung der Forschung und Industrie vorangetrieben werden. Wir Freie Demokraten setzen uns auch für unser Herzensthema Bildung ein, insbesondere für die fröhliche und Primarbildung. Diese Bereiche sind wichtig, um allen Kindern in Hessen gute Startchancen und einen erfolgreichen Bildungsweg zu ermöglichen.“

Die Freien Demokraten seien seit jeher eine im Hessischen Landtag prägend vertretene Partei. Lieb betont: „Mit einer kurzen Unterbrechung von nicht einmal einem Jahr im unmittelbaren Zusammenhang mit der Bonner Wende waren die Freien Demokraten stets im Hessischen Landtag vertreten. Die Liberalen haben in Hessen im Jahr 1950 mit 31,8 Prozent nicht nur ihr bestes Ergebnis bei Landtagswahlen zu verzeichnen, mehr als ein Drittel der Zeit war die FDP in Hessen auch in Regierungsverantwortung und gestaltete

die Zukunft des Landes maßgeblich mit. Die bedeutende Rolle Hessens in Deutschland, gerade wirtschaftlich, ist auch das Ergebnis des Handelns der FDP.“

„Mit herausragenden Persönlichkeiten spielt die hessische FDP seit Jahrzehnten als einer der stärksten Landesverbände eine zentrale Rolle in der deutschen FDP. Mit Wolfgang Mischnick, Wolfgang Gerhardt und Hermann Otto Solms kamen drei Fraktionsvorsitzende der FDP-Bundestagsfraktion nacheinander aus Hessen. In Person von Bettina Stark-Watzinger und Wolfgang Mischnick haben die hessischen Liberalen zwei Bundesminister gestellt“, sagt Lieb zur Rolle des hessischen Landesverbands auf Bundesebene.